

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

1 PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Perkembangan peternakan merupakan bagian integral dari pembangunan pertanian yang mengemban misi untuk menyediakan pangan asal hewan yang bergizi dan berdaya saing tinggi. Perkembangan perusahaan pembibitan (*breeding farm*) sangat signifikan dan menyebar hampir keseluruh wilayah. Peluang membuka usaha peternakan ayam bibit ayam *parent stock* di Indonesia cukup menjanjikan, karena perusahaan peternakan yang ada di Indonesia saat ini masih sedikit.

Ayam pembibit akan menghasilkan telur tetas sesuai standar dan kualitas yang baik apabila dipelihara dengan prinsip manajemen pemeliharaan yang benar. Selain manajemen pemeliharaan, manajemen kesehatan ayam pembibit perlu juga diperhatikan. Manajemen kesehatan dimaksudkan untuk mencegah ayam dari serangan penyakit. Penyakit yang sering menyerang ayam antara lain penyakit yang disebabkan oleh parasit, bakteri, maupun virus. Wabah penyakit tersebut secara umum bisa diminimalisir dengan program *biosecurity* yang ketat. Apabila penyakit yang menyerang ayam tersebut tidak ditangani dengan baik maka akan berakibat pada penurunan produktivitas ayam pembibit.

PT Charoen Pokphand Jaya *Farm* Rembang merupakan salah satu bagian dari PT Charoen Pokphand Indonesia yang bergerak dibidang pembibitan ayam pedaging. Perusahaan ini memiliki skala usaha besar yang telah memadai dari segi sarana dan prasarana yang digunakan untuk tempat praktik kerja lapangan bagi mahasiswa.

1.2 Tujuan

Tujuan dari kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) ini adalah sebagai tempat berlatih, mendapatkan pengalaman dan pengetahuan mengenai pengendalian penyakit ayam bibit di PT Charoen Pokphand Indonesia. Selain itu, Pratik Kerja Lapangan dapat melatih kedisiplinan dalam pekerjaan dan siap untuk terjun ke dalam dunia kerja.

2 METODE

2.1 Waktu dan Tempat

Praktik Kerja Lapangan (PKL) dilaksanakan selama 3 bulan yaitu dimulai pada tanggal 13 Januari sampai dengan tanggal 3 April 2020. Lokasi dilaksanakannya PKL bertempat di PT Charoen Pokphand Jaya *Farm* Rembang 1, Jawa Tengah.

2.2 Metode Pelaksanaan

Kegiatan yang dilaksanakan selama PKL ialah dengan bekerja di kandang mengikuti arahan dari pembimbing lapangan, selama kegiatan PKL diperoleh data primer dan sekunder. Data primer diperoleh dengan cara observasi selama

berkegiatan dikandang dan berdiskusi dengan pembimbing lapangan serta anak kandang. Sedangkan data sekunder diperoleh dari data perusahaan.

3 KEADAAN UMUM

3.1 Lokasi dan Tata Letak

PT Charoen Pokphand Jaya *Farm* Unit 1 Rembang terletak di jalan raya kragan-sedan KM 7 Desa Karangasem, Kecamatan Sedan Kabupaten Rembang, Jawa Tengah. Lokasi Peternakan berjarak 40 KM dari pusat kota Rembang. Di sebelah barat *farm* terdapat Desa Sidomulyo, sebelah Timur Desa Ngilis, sebelah Utara Desa Kedung Ringin, dan sebelah selatan Desa Kedung Dowo.

Lokasi Perusahaan di daerah daratan rendah dengan topografi pegunungan kapur, dikelilingi oleh hutan jati dan beberapa pemukiman warga. Secara geografis terletak diujung timur laut provinsi Jawa Tengah dan dilalui Jalan Pantai Utara Jawa (Jalur Pantura), pada garis kordinat 111° 00' - 111° 30' Bujur Timur dan 6° 30' - 7° 6' Lintang Selatan, dengan suhu tahunan maksimum tahunan sebesar 33°C dan suhu rata-rata 23°C.

3.2 Sejarah dan Perkembangan

PT Charoen Pokphand *Jaya Farm* mulai didirikan sebagai perusahaan resmi di Bangkok, Thailand pada tahun 1951 dan pabrik pertama didirikan pada tahun 1953. PT Charoen Pokphand Indonesia Tbk (Perseroan) didirikan di Indonesia dengan nama PT Charoen Pokphand *Jaya Farm* Indonesia *Animal Feedmill Co. Limited*, berdasarkan akta pendirian yang dimuat dalam Akta No. 6 tanggal 7 Januari 1972, yang dibuat dihadapan Drs. Gede Ngurah Rai, SH, Notaris di Jakarta, sebagaimana telah diubah dengan Akta No. 5 tanggal 7 Mei 1973 yang dibuat dihadapan Notaris yang sama.

PT Charoen Pokphand *Jaya Farm* mulai dikenal oleh masyarakat mulai tahun 1991 dengan menjual 52,5 juta lembar saham. PT Charoen Pokphand *Jaya Farm* Indonesia merupakan produsen pakan unggas terkemuka di Indonesia saat ini, dengan suatu jaringan pabrik produksi, fasilitas penelitian dan pengembangan serta pusat pembibitan unggas yang tersebar di beberapa daerah. Beberapa cabang perusahaan ini berlokasi di Semarang (Jawa Tengah), Sepanjang dan Krian (Surabaya), Bandar Lampung (Lampung), Medan (Sumatera Utara) dan Makassar (Sulawesi Selatan). Secara bersama-sama jaringan pabrik pakan ternak ini membuat Perseroan menjadi produsen pakan ternak terbesar satu-satunya di Indonesia. Jaringan tersebut memiliki posisi strategis untuk memenuhi kebutuhan peternak ayam di seluruh negeri.

PT Charoen Pokphand *Jaya Farm* Rembang 1, unit Semarang 4 berdiri sejak Juni 2012 yang berlokasi di Desa Karangasem, Kecamatan Sedan, Kabupaten Rembang, Jawa Tengah, merupakan perusahaan yang bergerak dibidang pembibitan *parent stock broiler*. Latar belakang berdirinya PT Charoen Pokphand *Jaya Farm* Rembang 1, yaitu untuk memenuhi ketahanan pangan nasional agar protein hewani yang dibutuhkan oleh masyarakat tercukupi, serta untuk menambah lapangan pekerjaan.

